

JUNTO CON LA PRESIDENTA: MANOLO

Vamos a reactivar AHMSA y la economía



Se compromete el gobernador con las regiones Centro y Carbonífera

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SAN JUAN DE SABINAS, COAHUILA.- Al recibir a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo en la región Carbonífera, el gobernador Manolo Jiménez Salinas señaló que trabajará en conjunto con la mandataria para la resolución del tema de AHMSA y en la implementación de un gran programa para la reactivación de la economía de las regiones Centro y Carbonífera.

¡Bienvenida a Coahuila, estimada presidenta Claudia Sheinbaum. Iniciamos la gira de trabajo en la región Carbonífera atendiendo a las familias de Pasta de Conchos y El Pinabete. Vamos a seguir trabajando en equipo



El Gobernador manolo Jiménez le dio la bienvenida a la Presidenta de la República.

“Le agradezco a nombre del pueblo de Coahuila todo su apoyo para las distintas regiones del estado.

MANOLO JIMÉNEZ SALINAS
GOBERNADOR



También acordaron implementar un programa de reactivación de la economía de las regiones Centro y Carbonífera.



Manolo Jiménez y la Presidenta Claudia Sheinbaum trabajarán en conjunto para resolver el tema de Ahmsa.

por esta causa humanitaria que nos une a todos.

Por otro lado, acordamos impulsar un gran programa de reactivación económica para traer más y mejores empleos a las regiones Carbonífera y Centro”, destacó el gobernador.

“Le agradezco a nombre del pueblo de Coahuila

todo su apoyo para las distintas regiones del estado. Con usted hemos venido trabajando como un gran equipo, y aquí encontrará siempre coordinación total para los temas que nos unen como sociedad”, agregó Jiménez Salinas.

LOCAL / PÁG. 7

EN SINERGIAS GOBIERNO FEDERAL Y ESTADO Impulsarán Manolo y Sheinbaum empleos

Entre las acciones de infraestructura, Sheinbaum indicó que se trabaja en la pavimentación de la carretera federal 57

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

VILLA DE SAN JUAN DE SABINAS, COAH.- En respuesta a la solicitud del gobernador del estado, Manolo Jiménez Salinas, de contar con el apoyo del Gobierno Federal para generar más empleos en la Región Carbonífera, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, anunció que su gobierno atenderá este tema y, la recuperación

EN CONTEXTO

Anuncia Sheinbaum Pardo impulsarán empleos en la Región Carbonífera

económica, destacando el valor productivo de esta cuenca.

Durante su estadía en esta cuenca, Sheinbaum reafirmó además el compromiso del gobierno federal con los trabajadores de Altos Hornos de México (AHMSA), señalando que el proceso legal que involucra a la empresa está en su última parte legal.

LOCAL / PÁG. 2

DE LAS 63 VICTIMAS Recuperan 21 cuerpos de Pasta de Conchos

Esto se dio a conocer durante el encuentro que sostuvo la Presidenta de la República Claudia Sheinbaum con viudas y familiares de los mineros caídos



Anuncian recuperación de 21 mineros en Pasta de Conchos.

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

VILLA DE SAN JUAN, COAH.- En un emotivo encuentro con familiares de los mineros caídos en la Mina Pasta de Conchos, la Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, anunció que los trabajos de rescate iniciados por el Gobierno Federal en 2018 han permitido recuperar hasta la fecha los restos de 21 de las 63 víctimas mortales.

En la reunión, realizada en la Lumbera I de la mina, participaron funcionarios federales y el Gobernador del Estado, Manolo Jiménez Salinas, quienes reafirmaron su compromiso con las familias afectadas.

Durante el evento, el Secretario de Trabajo y Previ-



sión Social, Marath Bolaños, informó sobre los avances en la identificación y entrega de restos biológicos, así como la asignación de pensiones para los deudos en cumplimiento de las instrucciones presidenciales.

Explicó que hasta el momento se han entregado los restos de 13 mineros a sus familias, mientras que análisis recientes indican que otros siete cuerpos han sido identificados, además de un minero cuyos restos están en proceso de recuperación.

En el año 2020 iniciaron el rescate de los trabajadores, y no se han interrumpido labores a la fecha.

LOCAL / PÁG. 2

ESCANEA AQUÍ



SUSPENDIDO EL PRIMERO DE LA SERIE

La Liga Mexicana de Beisbol informó que el juego hoy viernes 16 de mayo entre los Rieleros de Aguascalientes y los Acereros de Monclova en el Estadio Kickapoo Lucky Eagle ha sido pospuesto.



Score!